

16.04.2014 - 16:01 Uhr

«Haus des Jahres 2013» - Leser wählen SWISSHAUS erneut auf das Podest



Gallen (ots) -

Die Leserinnen und Leser des bekannten Fachmagazins «Das Einfamilienhaus» haben SWISSHAUS als wegweisendes Unternehmen im Bau von Einfamilienhäusern mit überzeugender Architektur bestätigt. Der mehrfache Gewinner des Publikumspreises «Haus des Jahres» hat 2013 den dritten Platz erreicht.

Die von SWISSHAUS realisierte und mit dem Leserpreis ausgezeichnete Villa in Massivbauweise steht in einer Landgemeinde im Kanton Aargau. Das ruhige, von Wiesen und Äckern umgebene Grundstück bietet eine harmonische Kulisse für die exklusive Architektur, die auf der Hausidee "FENIA" basiert. Ursprünglich liebäugelten die Bauherren mit einer kubischen Form und Flachdach. Die Bau- und Zonenordnung der Gemeinde machte dem jedoch einen Strich durch die Rechnung. Im Nachhinein sind die Hauseigentümer froh darüber, dass sie sich für das Modell "FENIA" entschieden. "Wichtig war uns vor allem, dass wir unser Haus nach unseren eigenen Vorstellungen mitgestalten konnten", erzählt Markus Berger, einer der Bauherren. Dies war denn auch einer der Gründe, weswegen sich das Paar für SWISSHAUS als Baupartner entschieden hatte. "Zudem überzeugte uns das Know-how von SWISSHAUS bei der Baurealisierung und die Kostensicherheit dank Festpreisgarantie", so Berger weiter. Erstaunlich: Nach einer nur 6-monatigen Bauphase konnte das Paar bereits in ihre Villa einziehen.

Jedes Hausprojekt ist individuell

SWISSHAUS bietet eine ganze Reihe an Hausideen in Massiv- oder Holzbauweise an. Trotz Grundausstattung ist jedes Hausprojekt von SWISSHAUS wieder anders. Denn im Gegensatz zu einem Fertighaus mit vorfabrizierten Elementen, profitiert die Bauherrschaft von viel Gestaltungsfreiheit und individuellen Lösungskonzepten. Das verleiht jedem Eigenheim sein individuelles Gesicht und eine persönliche Note. Als Generalunternehmen kümmert sich SWISSHAUS um jedes Detail - von der ersten Skizze bis zur Schlüsselübergabe. Und dank Festpreisgarantie weiss die Bauherrschaft noch vor dem Spatenstich, wie viel das Haus am Ende kosten wird. Das gibt Vertrauen und Sicherheit.

"Die kontinuierliche Rangierung unter den ersten drei Plätzen bestätigt unser Konzept, unsere Leistungen und die Qualität unserer Arbeit" betont Beatrice Metzger, Vorsitzende der Geschäftsleitung von SWISSHAUS.

Kontakt:

SWISSHAUS AG
Michèle Rova
Leiterin Kommunikation
Mitglied des Kaders

St. Jakob-Strasse 21
Postfach
CH-9004 St. Gallen
Telefon +41 71 242 63 81
Telefax +41 71 242 63 96
rova@swisshaus.ch
www.swisshaus.ch

Direkter Downloadlink:

<https://onedrive.live.com/redir?resid=1AEE49AA181E6C02%211170>

Medieninhalte



SWISSHAUS: Bronze für vornehme Eleganz. Weiterer Text über OTS und www.presseportal.ch/pm/100018224 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/SWISSHAUS"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018224/100754746> abgerufen werden.